



Autores e ilustradores se citan hoy en el III Encuentro de Novela Juvenil

El programa del ECAN consta de tres mesas temáticas que se celebrarán en la Facultad de Traducción y Documentación

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Salamanca acoge hoy por tercer año consecutivo el Encuentro Cultural Anual de Novela Juvenil (ECAN), al que acuden importantes autores e ilustradores de la industria literaria española. La iniciativa ha sido organizada por la autora de la obra 'Mariposas en tu estómago', Eva Rubio, bajo el pseudónimo de Natalie Convers, que será publicada por Booket de Grupo Planeta, y del escritor, traductor y profesor titular de la Universidad de Salamanca Carlos Fortea, que vuelve al género juvenil con 'A tumba abierta', publicada en el nuevo sello editorial Loqueleo.

La jornada contará con sesiones de mañana y tarde, que comenzarán a las 10:00 horas y tendrán lugar en el salón de actos de la Facultad de Traducción y Documentación de la Universidad de Salamanca, ubicada en pleno centro histórico de la literatura en la capital.

Cada una de las mesas irá acompañada de «gran variedad de sorpresas editoriales» para los asistentes, hasta fin de existencias. El principal objetivo de ECAN Juvenil es fomentar el gusto por la lectura entre los adolescentes al interactuar con los propios escritores.

El cartel del evento es obra de la artista Aída Rubio González, premio 'Certamen Jóvenes pintores' de la Gaceta, Medalla de honor BMW



Imagen de los Encuentros celebrados el pasado año en la Facultad de Traducción y Documentación. :: ALMEIDA

de la XIX edición, entre otros premios.

Se trata de la tercera vez que esta iniciativa cultural tiene lugar en la ciudad de Salamanca, y contará con numerosas personalidades del panorama editorial español, como los escritores Fernando Lalana o el presidente de la Asociación ACE Traductores, Carlos Fortea, entre otros.

Mesas temáticas

El evento se dividirá en tres temáticas principales, sobre las que se debatirá a su vez en las tres mesas que componen el encuentro. Así, la 'Mesa de fomento de la lectura para institutos' contará con los escritores Fernando Lalana, Daniel Ojeda

La mesa de ilustradores contará con Tomás Hijo, Roger Olmos, Juan Díaz-Faes y Raúl Allen

Checa, Carlos Fortea, y las escritoras Iria G. Parente y Andrea Tomé. La mesa será moderada por las escritoras María Jeunet y Natalie Convers.

Por su parte, la 'Mesa traducción editorial' (13:30 horas) contará con la participación de la traductora Pilar Gemma Rovira y será moderada

por el presidente de la Asociación de Traductores, Carlos Fortea.

Asimismo, la 'Mesa de ilustradores' (17:30 horas) contará con la presencia de Tomás Hijo, Roger Olmos, Juan Díaz-Faes y Raúl Allen y la moderará Araceli García Rodríguez, profesora titular de la Universidad de Salamanca y Aída Rubio, artista plástico.

El evento cuenta con el apoyo, entre otros, del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y de la Diputación, que para la ocasión ha invitado a alumnos de Secundaria del IES de Linares de Riofrío. La institución provincial sufragará los gastos y gestión derivados del transporte a través de su departamento de cultura.